

Pan-American co-operation and by the proposal of the Economic and Social Council to establish an economic commission for Latin America<sup>1</sup>. The Peruvian delegation had never opposed the creation of such a commission and had only considered it convenient to have the proposal studied first by the Economic Commission of the Pan-American Union; the United Nations should make the final decision in this matter.

The Peruvian delegation was well satisfied with the work of the various commissions of the Economic and Social Council as evidenced by the importance and diversity of the data collected. He suggested that the Secretariat should be charged with the collection, co-ordination and publication of the data with a view to avoiding duplication.

He supported the suggestion of the representative of Poland that such data should be published annually, and also his proposal that the Secretariat should be charged with reporting how far the resolutions of the Economic and Social Council were being implemented.

He emphasized the desire of Latin-American countries to develop their production, and stated that some means had to be found of solving the crucial balance of payments problem. If this were done, it would be possible to re-establish the equilibrium and productivity of the economies of the countries concerned, which would thereby be enabled to do their share in assisting in the reconstruction of devastated countries.

The first field in which victory for peace was to be achieved was the economic and social one.

The meeting rose at 1.40 p.m.

### THIRTY-FIFTH MEETING

*Held at Lake Success, New York,  
on Thursday, 2 October 1947, at 11 a.m.*

*Chairman:* Mr. H. SANTA CRUZ (Chile).

#### 7. Discussion of chapter II of the report of the Economic and Social Council (document A/382)

Mr. ABURTO (Chile) agreed with the conclusions of chapter II. He stressed the necessity of avoiding political conflicts in order that the work of the Committee might help to establish economic stability, and so gain the confidence of the public. The economic situation in various regions of the world had deteriorated; inflation in Latin America was affecting all classes; the United States was facing inflation which aggravated economic conditions in the rest of the world.

He mentioned the measures taken by the Economic and Social Council with respect to economic stability and development. The Economic Commission for Europe and the Economic Commission for Asia and the Far East had been established to deal with the problems of devastation on the spot, but the economic crisis in Europe and the need for economic development in the Far East led to the conclusion that

<sup>1</sup> See *Resolutions adopted by the Economic and Social Council* during its fifth session, No. 70 (V).

à la coopération panaméricaine et à la proposition du Conseil économique et social de créer une commission économique pour l'Amérique latine<sup>1</sup>. La délégation du Pérou ne s'est jamais opposée à la création de cette commission, elle estime seulement qu'il conviendrait que la Commission économique de l'Union panaméricaine étudie au préalable cette proposition; les Nations Unies devront prendre la décision finale à ce sujet.

La délégation du Pérou est fort satisfaite du travail des différentes Commissions du Conseil économique et social, qui se reflète dans l'importance et la diversité de la documentation réunie. Il propose que l'on invite le Secrétariat à réunir, coordonner et publier cette documentation afin d'éviter des doubles emplois.

Il appuie la proposition du représentant de la Pologne de faire publier chaque année une documentation de ce genre et de charger le Secrétariat de faire un rapport indiquant dans quelle mesure les résolutions du Conseil économique et social sont appliquées.

Il insiste sur le désir qu'ont les pays d'Amérique latine de développer leur production et indique qu'il lui paraît indispensable de trouver un moyen de résoudre le problème crucial de la balance des paiements. Si ce problème était résolu, il serait possible de rétablir l'équilibre économique et la capacité de production des pays intéressés; ils pourraient alors contribuer à la reconstruction des pays dévastés.

C'est dans le domaine économique et social qu'il faut remporter d'abord la victoire qui doit assurer la paix.

La séance est levée à 13 h. 40.

### TRENTE-CINQUIEME SEANCE

*Tenue à Lake Success, New-York,  
le jeudi 2 octobre 1947, à 11 heures.*

*Président:* M. H. SANTA CRUZ (Chili).

#### 7. Examen du chapitre II du rapport du Conseil économique et social (document A/382)

M. ABURTO (Chili) accepte les conclusions du chapitre II. Il souligne la nécessité d'éviter les conflits politiques afin que les travaux de la Commission puissent contribuer à la réalisation de la stabilité économique et gagner de ce fait la confiance publique. La situation économique s'est aggravée dans diverses régions du monde; en Amérique latine, l'inflation affecte toutes les classes de la société; les Etats-Unis sont menacés d'une inflation qui a aggravé les conditions économiques dans le reste du monde.

Il cite les mesures prises par le Conseil économique et social au sujet de la stabilité et du développement économiques. La Commission économique pour l'Europe et la Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient ont été créées pour s'occuper sur place des problèmes posés par les dévastations, mais la crise économique en Europe et la nécessité d'un développement économique en Extrême-Orient amènent

<sup>1</sup> Voir les *Résolutions adoptées par le Conseil économique et social* pendant sa cinquième session, N° 70 (V).

those regional commissions would be needed for a much longer period than originally envisaged.

The ground-work for an economic commission for Latin America had also begun. The delegation of Chile had already submitted to the Economic and Social Council ample reasons for the establishment of such a commission<sup>1</sup> and the Council had set up an *ad hoc* committee and requested the Secretary-General to study the factors which threatened the economic stability and development of Latin America<sup>2</sup>. The commission was needed because of the economic under-development of that region and because of the problems created by the impact of the war.

He hoped that the *ad hoc* Committee would be able, with the help of the studies made by the Secretariat, to complete its work promptly and give impetus to the creation of an economic commission for Latin America. Since the discussion in the Economic and Social Council, economic conditions in Latin-American countries had become worse. All the republics of Latin America had communicated to the Secretary-General their approval of the proposal made by the delegation of Chile. He wished to state once more, that the project of establishing that commission in no way aimed at any regional autarchy. Chile recognized the interdependence of regions and peoples, and supported worldwide economic co-operation. Chile did not envisage manufacturing goods which could be bought more cheaply in highly industrialized countries, but it supported the right of backward countries to process their basic commodities in order to buy needed supplies, and thus to improve their standard of living. That increase in purchasing power would assist in the rehabilitation of Europe by enabling it to sell its manufactured products. Latin America, through increased development, might also be able to accept surplus population from other parts of the world.

Mr. Aburto reiterated that the Latin American countries were anxious to resolve their economic difficulties within the framework of the United Nations, but the rights of countries to enter into regional agreements must not be denied them. He cited the Inter-American Economic Conference which would be held within a year. That regional activity would contribute to greater welfare in Latin American countries, and thereby in the rest of the world.

Before calling on the next speaker, the CHAIRMAN, speaking on behalf of the Committee, welcomed the representatives of the new Member States, Pakistan and Yemen.

Mr. EVATT (Australia) regretted that the Committee was obliged to limit its discussion to specified economic fields rather than to the Economic and Social Council as an organ. He hoped that, before the next Assembly, consideration

<sup>1</sup> See *Official Records of the Economic and Social Council*, Second Year, Fifth Session, Annex 11.

<sup>2</sup> See *Resolutions adopted by the Economic and Social Council* during its fifth session, No. 70 (V).

à penser que ces commissions régionales seront nécessaires pendant une période beaucoup plus longue qu'on ne l'avait primitivement prévu.

On a également commencé à jeter les bases d'une commission économique pour l'Amérique latine. La délégation du Chili a déjà soumis au Conseil économique et social de nombreuses raisons qui militent en faveur de la création d'une telle commission<sup>1</sup>; le Conseil a créé un Comité spécial et a invité le Secrétaire général à étudier les facteurs qui menacent la stabilité et le développement économiques de l'Amérique latine<sup>2</sup>. Cette commission est indispensable en raison du développement économique incomplet de cette région et des problèmes que posent les répercussions de la guerre.

Le représentant du Chili espère que le Comité spécial sera à même, grâce aux études auxquelles a procédé le Secrétariat, d'achever bientôt son travail et de donner l'impulsion initiale pour la création d'une commission économique pour l'Amérique latine. Depuis qu'ont eu lieu les discussions au Conseil économique et social, les conditions économiques se sont aggravées dans les pays de l'Amérique latine. Toutes les républiques de l'Amérique latine ont fait connaître au Secrétaire général qu'elles approuvaient la proposition faite par la délégation du Chili. M. Aburto tient à affirmer une fois de plus que ce projet de commission ne vise en aucune manière à établir un système d'autarcie régionale. Le Chili reconnaît l'interdépendance des régions et des peuples et donne son appui à un système de coopération économique s'étendant au monde entier. Le Chili n'envisage pas la fabrication d'articles qui pourraient être achetés à meilleur prix dans des pays fortement industrialisés, mais il défend le droit des pays incomplètement développés de fabriquer eux-mêmes leurs produits de base afin d'acheter les fournitures indispensables et d'améliorer ainsi leur niveau de vie. Cet accroissement du pouvoir d'achat contribuerait à la reconstruction de l'Europe en lui permettant de vendre ses produits manufacturés. L'Amérique latine, grâce à un développement accru, pourrait aussi se trouver en mesure de recevoir un excédent de population venant d'autres parties du monde.

M. Aburto répète que les pays de l'Amérique latine sont impatients de résoudre leurs difficultés économiques dans le cadre de l'Organisation des Nations Unies, mais il ne faut pas leur refuser le droit de conclure des accords régionaux. Il cite la Conférence économique interaméricaine qui aura lieu d'ici un an. Cette activité régionale contribuera à améliorer les conditions d'existence dans les pays de l'Amérique latine et, partant, dans le reste du monde.

Avant de donner la parole à l'orateur suivant, le PRÉSIDENT, parlant au nom de la Commission, souhaite la bienvenue aux représentants des nouveaux Etats Membres, le Pakistan et le Yémen.

M. EVATT (Australie) regrette que la Commission ait été obligée de limiter sa discussion à des domaines économiques déterminés plutôt que de l'étendre au Conseil économique et social considéré comme organe. Il espère qu'on étudiera,

<sup>1</sup> Voir les *Procès-verbaux officiels du Conseil économique et social*, Deuxième année, cinquième session, Annexe 11.

<sup>2</sup> Voir les *Résolutions adoptées par le Conseil économique et social* pendant la cinquième session, N° 70 (V).

would be given to improvements in its present organization, whereby two separate Assembly Committees divided the responsibility of reviewing the activities of a single organ.

He recognized the effective part which could be played by regional commissions in solving economic problems peculiar to those regions, and in that connexion stated that the Australian Government warmly supported the formation of an economic commission for Latin America. However, he suggested that the relationships between regional and functional commissions deserved continuous study by the Council. Although regional commissions would receive substantial authority from the Economic and Social Council, he thought it desirable that the functional commissions, such as the Economic and Employment Commission, should progressively evolve general principles of international economic co-operation which should guide the regional commissions.

With regard to the Conference on Trade and Employment, although no Government had yet accepted the charter drafted by the Preparatory Committee of that Conference, the Australian Government hoped that all countries representing the varying types of economic systems, would attend the Conference so that it would be easier to draft a code of conduct in international trade which adequately provided for differing circumstances and institutions.

Mr. Evatt expressed the disappointment of his delegation at the progress made by the Economic and Social Council and its commissions. Much was accomplished in organization and procedure but little in respect to major economic and social problems, except those concerning refugees, devastated areas and freedom of information and the Press. The Council had made no progress in connexion with the co-ordination of the programmes of the specialized agencies. Political differences had delayed work more than was originally expected, but there were problems which were not confined within political boundaries and objective work could be done by raising levels of production and welfare and reducing economic fluctuations throughout the world.

Mr. Evatt felt that it was important that the level of representation of Governments on the Council should remain high, so that the information collected and distributed and the recommendations made by the Council might be useful as well as representative of the policies of the Governments which were members of the Council.

As a means of advancing the work of the Council, the representative of Australia offered two proposals, contained in document A/C.2/107. He pointed out that the resolution proposed by the Polish representative (document A/C.2/108) dealt in part with the same problem.

He commented on the three points of his resolution which are summarized below:

1. The Council should make a review at each session of current world economic conditions and trends.

avant la prochaine Assemblée, les améliorations à apporter à son organisation actuelle, selon laquelle deux commissions distinctes de l'Assemblée se partagent la responsabilité d'étudier les activités d'un seul organe.

Il reconnaît le rôle effectif qui pourrait être joué par les commissions régionales dans la solution des problèmes économiques particuliers aux régions considérées et, dans cet ordre d'idées, il déclare que le Gouvernement de l'Australie appuie chaleureusement la création d'une commission économique pour l'Amérique latine. Il émet cependant l'opinion que les relations entre commissions régionales et commissions organiques appellent de la part du Conseil une étude constante. Bien que les commissions régionales doivent se voir attribuer par le Conseil économique et social une autorité importante, il considère comme souhaitable que les commissions organiques, telles que la Commission économique et de l'emploi, élaborent peu à peu des principes de coopération internationale qui serviront de guides aux commissions régionales.

En ce qui concerne la Conférence du commerce et de l'emploi, bien qu'aucun Gouvernement n'ait encore accepté le projet de charte rédigé par la Commission préparatoire de cette conférence, le Gouvernement australien espère que tous les pays représentant les divers types de systèmes économiques participeront à la Conférence afin de rendre plus facile la préparation d'un code du commerce international dont les dispositions seraient prévues pour répondre aux diverses circonstances et aux différentes institutions.

M. Evatt exprime la déception qu'éprouve sa délégation en présence des réalisations du Conseil économique et social et de ses Commissions. On a fait beaucoup en matière d'organisation et de procédure, mais peu en ce qui concerne les problèmes économiques et sociaux essentiels, exception faite de ceux qui concernent les réfugiés, les régions dévastées et la liberté de l'information et de la presse. Le Conseil n'a réalisé aucun progrès en ce qui concerne la coordination des programmes des institutions spécialisées. Des divergences politiques ont retardé les travaux plus que l'on ne s'y attendait au début, mais certains problèmes dépassaient le cadre politique, problèmes pour lesquels il était possible d'effectuer un travail objectif, en élevant les niveaux de production, en augmentant la prospérité et en réduisant les fluctuations économiques dans le monde entier.

M. Evatt pense qu'il est important que le niveau des représentants des Gouvernements au sein du Conseil reste élevé, afin que les renseignements recueillis et répartis, ainsi que les recommandations faites par le Conseil soient utiles en même temps que caractéristiques des politiques des Gouvernements des Etats membres du Conseil.

Pour faire progresser le travail du Conseil, le représentant de l'Australie soumet deux propositions qui figurent dans le document A/C.2/107. Il fait remarquer que la résolution proposée par le représentant de la Pologne (document A/C.2/108) traite en partie du même problème.

Il commente les trois points de sa résolution qui sont résumés ci-dessous:

1. Le Conseil devrait, à chacune de ses sessions, procéder à un examen d'ensemble de la situation et des tendances du moment de l'économie mondiale.

2. For that purpose the Council needed not only reports from its Commissions containing recommendations on policy, but also a survey and analysis of the facts of the economic situation from the Secretary-General.

3. The Commissions also needed factual surveys by the Secretary-General on which to base their recommendations on policy.

In connexion with these points, he remarked that the reviews of current economic conditions and trends would be designed to ensure timely action. The Secretariat should be instructed to prepare basic factual surveys and analyses to assist the Council and its economic Commissions and Sub-Commissions. The Australian representative proposed that the Assembly and the Council should recognize the powerful assistance which could be received from, and should be expected of, the Secretariat in regard to the assembling and analysis of materials. Since the Council and its commissions did not have time to undertake research and analysis and yet required factual information as a basis for policy and recommendations, full use should be made of the Secretariat, whose work was to collect factual data. A substantial reason why the Council, at its fifth session, did not effectively review the current economic situation was that the Economic and Employment Commission did not have before it established facts from the Secretariat on the basis of which it could make recommendations to the Council. The responsibility for collecting and analysing facts should be placed squarely by the Assembly upon the Secretariat, and the Council and its commissions should make clear to the Secretariat exactly what was expected of it.

Mr. Evatt stated that his delegation would support, in the Fifth Committee when the budget was discussed, the necessity for a strong and adequately qualified economic staff as a primary requirement of the United Nations.

Mr. Sri Narayan MAHTHA (India) stated that up to the present time, most of the work of the Economic and Social Council had been of an organizational nature. Regional organizations, commissions, and sub-commissions had been set up to deal with diverse matters. It was now in order to inquire whether such a complex structure did not place undue burdens on members, and whether the time had not arrived for assigning priorities and for consolidation, rather than for further expansion.

He declared that India would continue to keep the interests of undeveloped countries in the forefront, because there was a tendency to look upon economic problems merely from the viewpoint of American and European countries, which were more developed economically. India and other backward countries of Asia should be helped towards achieving industrialization and a greater measure of prosperity. Enlightened self-interest, as well as sound common sense, de-

2. A cette fin, le Conseil a besoin non seulement de rapports de ses Commissions contenant des recommandations relatives aux directives à suivre, mais également d'une étude du Secrétaire général analysant les faits se rapportant à la situation économique.

3. Les Commissions ont également besoin, pour élaborer leurs recommandations relatives à la politique à suivre, d'études circonstanciées fournies par le Secrétaire général.

A propos de ces points, il fait remarquer que les études d'ensemble des conditions et des tendances économiques du moment doivent être conçues en vue d'assurer une action en temps voulu. Le Secrétariat doit être chargé de préparer sur les faits des analyses et des études d'ensemble fondamentales afin de faciliter le travail du Conseil et de ses Commissions et Sous-Commissions économiques. Le représentant de l'Australie propose que l'Assemblée et le Conseil reconnaissent l'aide importante que l'on peut recevoir et que l'on doit attendre du Secrétariat en ce qui concerne la recherche, la centralisation et l'analyse des renseignements. Le Conseil et ses Commissions n'ayant pas le temps de se livrer à des recherches et à des analyses, et ayant cependant besoin de renseignements objectifs pour déterminer une politique et élaborer des recommandations, il conviendrait d'utiliser au maximum le Secrétariat, dont la tâche est de recueillir les renseignements positifs. Le fait que la Commission économique et de l'emploi n'a pas eu à sa disposition de faits bien établis, que le Secrétariat aurait dû lui fournir et sur lesquels elle aurait pu fonder des recommandations au Conseil, explique dans une large mesure pourquoi celui-ci n'a pas, lors de sa cinquième session, procédé à un examen effectif de la situation économique actuelle. L'Assemblée devrait sans hésitation confier au Secrétariat la tâche de rassembler et d'analyser les faits, et il conviendrait que le Conseil et les Commissions indiquent clairement au Secrétariat ce qu'on attend de lui.

M. Evatt déclare que sa délégation fera valoir devant la Cinquième Commission, lors de la discussion du budget, que l'Organisation des Nations Unies doit avoir pour premier objectif de réunir un nombreux personnel parfaitement qualifié en matière économique.

M. Sri Narayan MAHTHA (Inde) fait remarquer que, jusqu'à ce jour, la plus grande partie de la tâche accomplie par le Conseil économique et social a consisté en un travail d'organisation. Le Conseil a créé des organisations régionales, des commissions et des sous-commissions chargées de traiter diverses questions. Il y a lieu maintenant de se demander si une structure aussi compliquée n'impose pas aux Etats membres des charges trop lourdes, et si le moment n'est pas venu d'établir un ordre de priorité et de procéder à une consolidation plutôt qu'à une nouvelle expansion.

Il déclare que l'Inde continuera à maintenir au premier plan la question des intérêts des pays peu développés, car il existe une tendance à considérer les problèmes économiques du seul point de vue des pays américains et européens qui sont économiquement plus développés. Il faut aider l'Inde et les autres pays peu évolués de l'Asie à réaliser leur industrialisation et à parvenir à un plus grand degré de prospérité. L'intérêt personnel bien compris ainsi que le simple bon sens

mandated that those countries should receive the assistance they required, if only for the reason that they were capable of being developed into great markets.

Mr. Sri Narayan Mahtha asserted that there was a conflict between the FAO position on the importance to be given to the expansion of production, the distribution and consumption of food, the need for surpluses and the raising of nutritional standards, and the ITO approach to commercial agreements; the latter organization appeared to be fearful of surpluses. The draft charter of the International Trade Organization restricted the operating functions of the Food and Agriculture Organization. In view of the continued food shortage in India, the Indian delegation supported the stand taken by the Food and Agriculture Organization, and in that connexion wished to stress the following points:

1. There should be no restriction on the production of basic foodstuffs as long as there was a shortage of such foods in the world.

2. The Food and Agriculture Organization should be responsible for all international commercial agreements regarding foodstuffs.

3. The future international trade organization should be responsible for all other international commodity agreements.

4. There should be harmonious development in industrial and agricultural fields with a view to raising the standard of living for agricultural as well as industrial workers.

Concerning the draft convention prepared by the United Maritime Consultative Council, he felt that at the present time it should be restricted to technical fields.

In conclusion, Mr. Sri Narayan Mahtha agreed with other representatives on the lack of co-ordination between the organs of the United Nations and the specialized agencies, and emphasized the need for utilization of all the sources at the disposal of the United Nations, including non-governmental organizations.

Mr. EL AMRI (Yemen) thanked the Chairman and representatives for their cordial welcome. It was the intention of Yemen to collaborate in furthering the lofty aims of the Organization.

The meeting rose at 1.25 p.m.

## THIRTY-SIXTH MEETING

*Held at Lake Success, New York,  
on Friday, 3 October 1947, at 11.15 a.m.*

*Chairman: Mr. H. SANTA CRUZ (Chile).*

### 8. Discussion of chapter II of the report of the Economic and Social Council (document A/382)

Mr. PATIJN (Netherlands) drew attention to the difficulty of dealing with economic problems on a world level. The Councils, Commissions

exigent que l'on apporte à ces pays l'aide dont ils ont besoin, ne serait-ce que parce qu'ils peuvent devenir de vastes marchés.

M. Mahtha affirme qu'il existe une contradiction entre la position de l'OAA à l'égard de l'importance à donner au développement de la production, de la répartition et de la consommation des denrées alimentaires ainsi qu'à la nécessité de constituer des excédents et d'élever les normes de nutrition et la façon dont les accords commerciaux sont envisagés par l'OIC, organisation qui semble redouter les excédents. Le projet de charte de l'Organisation internationale du commerce restreint les fonctions actives de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture. Etant donné la pénurie constante de denrées alimentaires qui sévit dans son pays, la délégation de l'Inde appuie la position prise par l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture et, à ce propos, désire souligner les points suivants:

1. Il ne devrait pas exister de restrictions à la production de denrées alimentaires de base tant qu'il existe dans le monde une pénurie de ces denrées.

2. L'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture devrait être chargée de tous les accords commerciaux internationaux concernant les denrées alimentaires.

3. La future Organisation internationale du commerce devrait être chargée de tous les autres accords internationaux sur les produits de base.

4. Il devrait y avoir, dans les domaines industriel et agricole, une évolution harmonieuse en vue d'élever le niveau de vie des travailleurs agricoles aussi bien que celui des ouvriers.

Quant au projet de Convention préparé par le Conseil consultatif de la navigation maritime (*United Maritime Consultative Council*), le représentant de l'Inde estime qu'il devrait se limiter, pour le moment, au domaine technique.

Pour conclure, il reconnaît, avec d'autres représentants, le manque de coordination qui existe entre les organes des Nations Unies et les institutions spécialisées, et il souligne la nécessité d'utiliser toutes les sources dont dispose l'Organisation des Nations Unies, y compris les organisations non gouvernementales.

M. EL AMRI (Yémen) remercie le Président et les représentants de leur accueil cordial. Le Yemen se propose de collaborer à la poursuite des buts élevés que se propose l'Organisation.

La séance est levée à 13 h. 25.

## TRENTE-SIXIEME SEANCE

*Tenue à Lake Success, New-York,  
le vendredi 3 octobre 1947, à 11 h. 15.*

*Président: M. H. SANTA CRUZ (Chili).*

### 8. Examen du chapitre II du rapport du Conseil économique et social (document A/382)

M. PATIJN (Pays-Bas) attire l'attention sur la difficulté que l'on éprouve à traiter les problèmes économiques sur le plan mondial. Les Con-